

• ESCUCHA. Rosa Icela Rodríguez y Samuel García durante el foro con ciudadanos de Nuevo León.

#CONREFORMAELECTORAL

Va austeridad en elecciones

DEJAREMOS DE SER EL PAÍS CON EL COSTO MÁS ALTO: ROSA ICELA



Lentre las propuestas del INE està lanzar un sistema piloto de casillas electrónicas.

También automatizar completamente el sistema de resultados preliminares.

PARIS SALAZAR, FERNANDA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Con la Reforma Electoral, México ya no será el país con el costo más alto en los procesos electorales, aseguró la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Durante la audiencia pública de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, en Nuevo León, la funcionaria dijo que la reforma reducirá el dinero público destinado a las elecciones, y eso no afectará el derecho al voto libre y secreto.

"¿Qué se busca con esta reforma? En primer lugar, reducir los costos de la democracia sin comprometer su esencia, que los procesos electorales en el país sean menos costosos para el pueblo de México. Sin duda, con esta reforma dejaremos de ser el país con el costo más alto para la organización de sus elecciones, garantizando el voto libre y secreto", aseguró.

Acompañada por el gobernador Samuel García, la





MESES DE CONSULTAS PARA LA REFORMA.



MIL 100 MDP SOLICITÓ EL INE PARA 2026. funcionaria dijo que el ahorro permitirá optimizar funciones de los órganos electorales.

"El objetivo de la reforma es fortalecer la democracia, haciéndola representativa, austera, eficiente y cercana a la ciudadanía" afirmó

INE ALISTA PROPUESTAS

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, informó que a finales de noviembre enviarán a la Comisión Presidencial sus propuestas para la Reforma Electoral. Luego de recibir 10 aportes del Colegio de Ejecutivos Electorales de México, dijo que seguirán escuchando propuestas de todos los sectores.

Entre las sugerencias está la implementación de un sistema piloto de casillas electrónicas encaminado a las elecciones de 2033.



AUDIENCIA PÚBLICA

Bajar costo de democracia, objetivo de la reforma

POR ISABEL GONZÁLEZ tga@gtmm.com.mx

Desde Nuevo León, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, delineó los objetivos principales de la futura reforma electoral: bajarle al costo de la democracia y que todos los mexicanos se sientan representados.

Al encabezar la audiencia pública de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, desde Monterrey, Nuevo León, Rodríguez Velázquez consideró que la democracia "no debe ser un lujo, sino un derecho de todos los mexicanos".

Por ello, aclaró que "sin comprometer la esencia de la democracia", la reforma que se gesta tendrá como prioridad bajar el costo de los procesos electorales en el país.

¿Qué se busca con esta reforma? Reducir los costos de la democracia, sin comprometer su esencia, que los procesos electorales en el país sean menos costosos para el pueblo de México; sin duda, con esta reforma, dejaremos de ser el país con el costo más alto para la organización de sus selecciones, garantizando el voto libre y secreto", auguró la funcionaria ante el gobernador de Nuevo León, Samuel García, senadores, diputados y expertos.

La secretaria de Gobernación expresó que será primordial "optimizar recursos, manteniendo los principios de transparencia, legalidad y legitimidad,



Foto: Karina Tejada/Archivo

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación.



Les dan voz

La titular de Segob consideró que no se trata de hacer una reforma desde las cúpulas, sino de recoger las opiniones, ideas y expresiones de la población y de especialistas en el tema.

porque la democracia no debe ser un lujo, sino un derecho accesible para todas y todos".

En su oportunidad, el gobernador Samuel García dijo que es importante definir las reglas a partir de las cuales se decidirá el futuro del país.

Estimó que las audiencias son una gran oportunidad para dialogar, escuchar y pensar juntos la mejor forma de fortalecer la democracia.